



凡事徹底

令和元年9月2日

第6号

文責 三宅

<2学期が始まりました。>

暑かった夏も終わり、8月末には秋雨前線が猛威をふるいました。最近、夜になると鈴虫の声が聞こえ、すっかり秋を感じるようになった今日、2学期が始まりました。夏休み中には大きな事故もなく、3年生みんなが元気に登校してくれたことを喜ばしく思います。

さて、部活動も引退し、長い長い夏休みをどう過ごしたのでしょうか。日夜勉強に取り組んだ人、おうちのお手伝いを一所懸命行った人、いろんな高校へ体験入学に行った人。しっかりと成長することのできた夏休みにすることが出来ましたか？2学期には体育祭や文化祭などの行事をはじめ、学力テストや進路の決定など、とても濃い日々になると思います。いろんな場面で積極的に行動してくれることを期待しています。

<9月7日(土) 体育祭！>

1学期の中頃から準備をしていた体育祭は、いよいよ5日後となりました。3年生の皆さんは練習にも熱が入り、1.2年生に一生懸命教えている場面を目にします。応援合戦では「自分(達)らしさ」を表現できるといいですね。

中学校最後の体育祭を悔いの残らないものにするよう最後まで頑張りましょう。



<学力テストが終わりました>

8月28日、29日に行われた学力テストでは、1、2年生の全範囲がテスト範囲となり、夏休みの課題となっている部分そのままテストで出題されました。手ごたえをしっかりと感じる事が出来たでしょうか。夏休み中にしっかりと勉強したにもかかわらず実力を発揮できなかった、時間が足りなかったという人もいたのではないのでしょうか。この理由は簡単で、「問題の形式になれていない」ただこれだけです。練習していないことはできません。これから残りの学力テストなどを通して問題の形式に慣れていきましょう。

今後の日程

- 9月7日(土) 体育祭
- 9日(月) 予備日
- 19日(木) キャリア教育講座
- 27日(金) 保育所訪問
- 10月4日(金)、7日(月)
第二回学力テスト